



Liebe Mitglieder,

die nächste Verlängerung des Lockdowns ist von der Landesregierung beschlossen worden.

Danach müssen wir das Studio über den Jahreswechsel **bis zum 10. Januar** geschlossen halten.

Das gesamte **STUDIO - Team** wünscht Euch eine schöne Adventszeit.

Wir halten Euch auf unserer Website und auf Facebook auf dem Laufenden.

Ihr könnt uns jederzeit per Email erreichen:
info@dasstudiomonheim.de

Bleibt weiterhin gesund und passt gut auf Euch auf!

Dankeschön + liebe Grüße
Euer **STUDIO-Team**